

# Protokoll FSR-Sitzung vom X

---

## Anwesenheit

---

### GEWÄHLTE VERTRETER

- Mira Franke
  - Alicia Ballweg
  - Lukas Kebeiks
  - Daniele Ahmed
  - Alexandra Navoyan (Online)
  - Fabian Lehr
  - Leopold Keller
  - Vincent Menke
  - Sebastian Knupfer
- 

### VERTRETUNG

- Paul Koch / rückt nach
  - Jannik Schaper / rückt nach
  - Maximilian Militzer
  - David Schirrmeister
  - Kayhan Palit
- 

### GÄSTE

- Anas Kalai
  - Serhat Küçükakyüz
  - Alennas Aimene
  - Clarissa Kugler
  - Mara Probst
  - Mohammed Chehab
  - Christina Hofmann
  - Hai long Le
  - Negin Lafiroshan
- 

## Top 0 - Aufräumen

---

### Top 1,5 - Änderungen bei den FSR Sitzungen

- TOPs werden nach "Typen" sortiert
    - Beschluss
    - Diskussion
    - Frage
    - Information
  - Es werden immer wieder kleinere Änderungen bei der Sitzungsleitung geben
  - Wird publiziert
- 

### Top 2 - Essensbestellung

Bei genügend Interesse ist eine Person zu beauftragen sich um das Bestellen zu kümmern.

- Bestellung 18:15 Uhr
  - Essenspause ca 19 Uhr
- 

### Top 3 - Schließberechtigungen

- Alle nicht FSR-Mitglieder müssen für eine Schließberechtigung beim FSR vorstellig werden.
  - Der FSR beschließt ob jemand Schließberechtigung bekommt
-

### Top 3 - Schließberechtigungen

- Die Antragstellenden dürfen sich nun einmal nacheinander vorstellen
  - Danach werden alle Gäste darum gebeten den Raum zu verlassen und es findet eine private Abstimmung über die Vergabe der Schließberechtigungen statt
  - Die Ergebnisse werden beim wieder rein holen der Gäste verkündet
- 

## Beschlüsse

---

(Dafür / Dagegen / Enthaltung)

---

### Top 3 - Schließberechtigungen BESCHLUSS

- Anas Kalai
    - (6/0/3)
    - angenommen
  - Christina Hofmann
    - (9/0/0)
    - angenommen
  - Serhat Küçükakyüz
    - (4/0/5)
    - angenommen
  - Clarissa Kugler
    - (5/0/4)
    - angenommen
  - Mara Probst
    - (5/0/4)
    - angenommen
    - Kayhan Palit haftet
  - Mohammed Chehab
    - nicht erschienen
    - abgelehnt
  - Alennas Aimene
    - (3/0/6)
    - angenommen
- 

### Top 3.5 - Neues Plakatdesign für Offenes Wohnzimmer *INFO*

- Negin stellt neues Design für Plakat vor
- 

### Top 4 - Anschaffung Kabelbrücke 2.08 *BESCHLUSS*

@Fabian

- Langfristig wird wahrscheinlich Kiosksystem von ITS eingebaut, kommt dann später
  - Erstmal Kabelbrücke, damit Kabel ganz bleiben
  - ~40€
  - (9/0/0)
  - angenommen
- 

### Top 5 - Frisch gepapptes an der Party zur Sommersonnenwende *BESCHLUSS*

@Fabian

- anbot von firma, 2 \*50 liter fässer
  - fabi geht zum getränkeshändler für zapfanlage miete
  - sommerparty, sehr langer tag, fabi hätte gerne frisches publiziert
  - (8/0/1)
  - angenommen
- 

### Top 6 - FSK bei uns *BESCHLUSS*

@Sebastian

- Lukas hat angeboten nächste FSK hier auszurichten
- Bis zum 30.6. soll Leitbild fertig sein, daher soll FSK im Mai ausgerichtet werden
- Asta hat offiziell kein Referat für Hochschulpolitik Extern, daher hat sich Lukas bereit erklärt, sich zu kümmern
- Lukas und Sebastian kümmern sich
- Kein Beschluss

---

## Top 7 - Grill Ausleihe an Harrihausen *BESCHLUSS*

@Vincent

- Harrihausen startet wieder Austauschprojekt mit Finnland
- Genau das gleiche wie letztes Jahr
- Öffentlichkeitsbeauftragte schreiben eine mail, informieren Fr. Harrihausen über 2 Wochen vorlaufzeit
- Dani beaufsichtigt, Vince haftet
- (7/0/2)
- angenommen

---

## Diskussionen

---

---

## Top 8 - Sitzungen in der Vorlesungsfreien Zeit *DISKUSSION*

@Sebastian

- Lukas schlägt vor: Themen zum Diskutieren mit in die Semesterferien nehmen, dann bei der 0ten Sitzung Abstimmen
- Alternativ Umlaufverfahren bei dringenden Anliegen

---

## Top 9 - Psychologisches Teambuilding *DISKUSSION*

@Sebastian

- Teambuilding war mal irgendwann angedacht
- Noch nichts geplant, evtl Svenja Prill nach Termin fragen, kommt bei einer der nächsten Sitzungen mal vorbei
  - Ende Mai, Anfang Juni ?
- evtl auch einfach Vortrag über Gruppenbildung o.ä.

---

## Top 10 - Discord Server Ownership *DISKUSSION*

@Sebastian

- Discord Owner ist irgendein Cedric
- Man könnte sich drum kümmern dass Ownership an aktive Leute weitergetragen wird.
- Drei Leute mit Admin+ : Hai Lung, Sebastian, Hakan
- Vorschlag: Sitzungleitender + Öffentlichkeitsbeauftragte sollten Admin+ sein und haften
- evtl auf Cedric zugehen um Ownership zu übertragen
- Wird in die Wege geleitet

---

## Top 11 - SOUNDBOKSen Ausleihe 12.07 *DISKUSSION*

@Lukas

- Lukas will für eine Freundin Karaoke machen
- (8/0/1)
- angenommen

---

## Top 12 - Kulturtag *DISKUSSION*

@Fabian

- Dani will Kulturtag erstmal verschieben, da zu stressig
- Vorschlag: Termin in Karaoke & Abriss zu ändern
- (8/0/1)

---

## Top 13 - Matrixchatgruppen pro Modul *DISKUSSION*

@Jannik

- Jannik will Whatsapp Chats usw vereinheitlichen auf Matrix
- Hat mal ein Konzept erstellt, kann gecheckt werden
- Könnte schlecht funktionieren, da wenig Leute Matrix benutzen
- Wahrscheinlich nicht für alle Module möglich, da viele
- evtl auf Nachfrage aufmachen
- Space aufmachen

- Weitere Diskussion über Element :)
- 

## Top 14 - TOP Requests Öffentlichkeit *DISKUSSION*

@Kay

- Verteiler wurde eingerichtet: [top.fachschafft.fbi@h-da.de](mailto:top.fachschafft.fbi@h-da.de) ?
  - evtl tops veröffentlichen über fbhome
    - Kommentarspalte?
    - Vince beschäftigt sich erst mit Klausurausleihe, dann hiermit
  - Kay pflegt erstmal manuell, nächste Sitzung schauen wir weiter
- 

## Top 15 - 2 Kästen Getränke für Zentralwerkstatt *DISKUSSION*

@Jo

- 2 Kisten Getränke als Dank für Zentralwerkstatt dass sie Vorhänge aufgehängt haben im FS-Raum
  - Vince kümmert sich darum, auch das monetäre mit Café zu klären
- 

## Fragen

---

### Zwischentop - zum Menty geschlagen?

@Sebastian

- Sebastian hat ausführliches Brainstorming zu sektenmäßigem Einweihungsritual betrieben
  - Vorschläge:
    - Erstmal Probezeit
    - mehr Kerzen
  - nächste Woche Donnerstag erster Termin
- 

## Top 16 - Berechtigungsleser im zweiten Stock *FRAGE*

@Sebastian

- Einwand: die Leute können auch einfach beim Reinkommen validieren; wer nach 0 Uhr revalidieren muss kann auch einmal runtergehen
  - In C23 sind "irgendwie fünf" pro Stockwerk
  - Sebastian findet raus, wie man es möglich machen würde
- 

## Top 17 - Fertigstellung 2.08 *FRAGE*

@Jo

- naive Herangehensweise zum Reservieren - nextcloud Kalender und sich selbst eintragen
  - mal schauen wie es klappt, wir probieren es aus
- 

## Infos

---

### Top 18 - FSR TOP Einreichung *INFO*

@Kay

- E-Mail Verteiler, s. oben
- 

## Vom letzten mal

---

### Top 19 - Ernennung zum Menty *INFO*

- Elitarismus soll eingeschränkt werden

- Halbwegs formelle aber einheitliche Regelung ist zu finden

@Sanya, @Sebastian

---

### Top 20 - ESE Orga Übergabe *INFO*

- Domi geht in den Ruhestand
- Es wurde um Kick Off gebeten
- Muss bald losgehen, Stupa hört irgendwann auf zu tagen
- ESE Planung beginnt im Juni
- Übergeben an Lukas, Fabian, Leopold, David (Schirrmeister) vielleicht
- Tutorbewerbung an Lukas oder Leopold

@Lukas, @Fabian, @Leopold

---

### Top 21 - Neue Fachschaftseite Stand *INFO*

- Website kann gern so promotet werden
  - Nächstes großes Projekt: Klausurausleihe
  - Macht gern Werbung, gern Vorschläge an Vince
  - Vince kümmert sich, dass auf <https://www.asta-hochschule-darmstadt.de/asta-hochschulpolitik/fachschaftsraete/> unsere Seite verlinkt wird
- 

### Top 22 - Termine fürs offene Wohnzimmer *INFO*

- wurde schon erledigt @Öffentlichkeitsbeauftragte
- 

### Top 23 - Altklausur-Ausgabe *INFO*

- passiert auf der website, dauert aber noch @Technikbeauftragte
- 

### Top 24 - Bau Außenbar Balkon *INFO*

- läuft gut noch dabei @Jo
- 

### Top 25 - Beamer installation vervollständigen *INFO*

- vince hat sich drum gekümmert @Jo
- 

### Top 26 - Ergebnisse FSK/Erweiterung Ausleihliste *INFO*

- fabi ist nicht da, aber es gibt eine ausleihliste die wird auch verwendet

## nächstes mal nochmal besprechen, da fabi nicht da ist

---

@Fabian

---

### Top 27 - Umgang mit dem Lernraum *INFO*

## nächstes mal!

---

@Fabian

---

### Top 28 - Fachschafts Instagram *INFO*

- nicht da @Alicia
-

## Top 29 - Kondomautomat/TamBi *INFO*

- tambi automat kostet ~177€ sanya kümmert sich drum und spricht mit dem dekanat, weil der asta sich nicht in der verantwortung sieht,
  - alternativ zum stupa gehen @Alle
- 

## Top 30 - Mastodonserver *INFO*

- nix neues
  - auth über ldab
  - vince hilft auch Aktueller Stand @Lukas, @Jo, @Domi
- 

## Top 31 - Licht Fachschaft *INFO*

- nix neues, lässt sich leider nicht umsetzen kp wo geld herkommen kann Sachmittel Pot nicht nutzbar, wie kaufen?

@Jo

---

## Top 32 - FSR Termine Plakate *INFO*

- plakat gemacht und aufgehängt @Öffentlichkeitsbeauftragte
- 

Ende der Sitzung: 21:04 Uhr